



Satgas Penangkap Anjing Liar Dikerahkan

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta menyiapkan satuan tugas khusus untuk mengamankan anjing dan kucing liar yang berada di wilayah Yogyakarta. Langkah itu untuk mengurangi risiko penularan berbagai penyakit dari hewan.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto mengatakan, selama ini banyak kucing dan anjing liar yang ditemukan petugas di wilayah Kota Yogyakarta. Dari Januari sampai Juli 2017 ada 6 anjing liar yang ditangkap satgas. "Satgas memantau setiap pagi keliling di wilayah Kota Yogyakarta dengan kendaraan roda tiga. Kalau ada temuan anjing maupun kucing liar kami sosialisasikan dulu ke warga sekitar. Jika tidak ada pemiliknya kami tampung," kata Sugeng di Balaikota, Kamis (6/7).

Anjing dan kucing liar yang ditemukan akan ditampung di poliklinik hewan selama dua minggu. Dia menjelaskan, dalam penampungan

itu anjing dan kucing akan diperiksa kesehatannya. Jika ditemukan penyakit akan dilakukan vaksinasi misalnya vaksinasi rabies.

Apabila selama dua minggu anjing dan kucing temuan tidak ada kejelasan pemilik, baru akan ditampung di komunitas pecinta anjing dan kucing. Penampungan di komunitas untuk proses domestikasi atau adopsi kucing dan anjing hasil temuan agar mereka terawat. "Kami pastikan anjing dan kucing liar yang ditangkap tidak diserahkan kepada pihak tak bertanggung jawab seperti dijual untuk dikonsumsi," terangnya.

Menurut Kepala Bidang Kehewan dan Perikanan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogyakarta Endang Viniarti selama ini banyak pemilik anjing maupun kucing yang bertanya ke satgas jika mereka kehilangan hewan peliharaannya. Dia menuturkan, belum lama satgas menemukan anjing liar di Ngampilan. Tapi setelah itu diketahui anjing itu adalah peliharaan warga Sendowo Sleman yang lepas. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005